
 Neue Beachvolleyballfelder in Altona
Auf dem Sportplatz Memellandallee wurden Ende August zwei ehemalige, verwilderte
Tennisplätze (Fläche ca. 1500m²)  in 4 Tagen in unsere neue Beachvolleyballheimat
verwandelt. Gespielt wird hier seitdem auf den 1100 Tonnen Sand, die zuvor beim
internationalen King of the Court Event am Rothenbaum im Einsatz waren.

Die Volleyballabteilungen des Altonaer TSV und von Altona 93 haben sich in einer
Kooperation zusammengefunden, um das Projekt voranzutreiben und dank unglaublicher
Unterstützung des DVV, HVbV, FVJH, Sportreferat des Bezirksamtes Altona, Referat für
Sportinfrastuktur im HSB und nicht zuletzt der ausführenden Firmen, die vielfach zu
Selbstkosten tätig waren, umsetzen können. Ermöglicht wurde dies ebenso durch die
finanzielle Unterstützung des Förderverein der Volleyball-Jugend Hamburg zusammen mit
den Konditionen der FUNTEC Sports GmbH. In (unfassbaren lediglich) 4 Monaten, von
der ersten Anfrage beim Bezirksamt Altona bis zur Fertigstellung Anfang September 2021
realisiert.Vielen Dank hierfür an alle Beteiligten und Helfer:innen!

Den durch die Pandemie verstärkten Wunsch, insbesondere für Jugendliche in Altona eine
Möglichkeit zum Beachvolleyball zu schaffen, ist damit auf einmal erfüllt worden. Auch die
Vereinstreue unserer Mitglieder:innen in der Pandemie hat dieses Projekt finanziell
möglich gemacht.



Anfang September 2021 konnten auf den neuen Beachvolleyballfeldern am Sportplatz
Memellandallee in Altona die ersten Bälle über die beiden ersten stationären Netzanlagen
fliegen!

In 2022 werden drei stationäre Netzanlagen, ein mobiles Kleinfeld und ein
Materialcontainer die Anlage vervollständigen. Sobald das Wetter es zulässt, werden hier
dann ca. 460 Volleyballer:innen, darunter ca. 250 Jugendliche, aus beiden
Volleyballabteilungen neue reizvolle Sportflächen inmitten von Altona vorfinden. Neben
dem eigenen Vereinstraining sollen natürlich auch Turniere im Jugend- und
Erwachsenenbereich angeboten und so alle Hamburger Beachvolleyballer:innen auf die
neue Anlage eingeladen werden können.

Vielen Dank noch einmal an wirklich alle, die bei der
Vorbereitung, Planung und Umsetzung dieses
Projektes geholfen haben! Wir freuen uns auf
Beachvolleyball auf unserer neuen Anlage!


